

# Terrorismo discuten en Asamblea de OEA

St. George's, Grenada, junio 14. (Latin). La vigencia de los derechos humanos y los problemas derivados de las prácticas terroristas en el continente saltaron al primer plano de la séptima asamblea general de la Organización de Estados Americanos (OEA) inaugurada hoy aquí.

Tres jefes de delegación aludieron al tema de los derechos humanos en los discursos que pronunciaron en la solemne sesión de apertura de la conferencia, mientras el tema del terrorismo fue incluido en la agenda a

propuesta de la República Dominicana.

El canciller venezolano Ramón Escobar Salom quien habló en nombre de las delegaciones asistentes a propuesta de México, demandó un mayor respeto a la dignidad del hombre al tiempo que condenó la violencia y el terrorismo.

Por su parte, el primer ministro y canciller granadino Eric Gairy quien dio la bienvenida a los cancilleres en nombre de su gobierno, afirmó que apoya la defensa de los derechos humanos, que sin embargo deben

— Pasa a la página 15 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

ASALTAN MISION. Nueva York, junio 14. (AP). Policías llevan equipo pesado después que dos terroristas croatas asaltaron la misión yugoslava ante las Naciones Unidas en la Quinta Avenida. Hirieron de bala a un guardia y tomaron un rehén o más, informó la autoridad.

## Negar ayuda militar a países de A. L. acuerda Cámara E. U.

Washington, junio 14. (UPI). La comisión de asignaciones de la Cámara de Representantes acordó hoy negar ayuda militar de cualquier tipo a Nicaragua, Uruguay y Etiopía, y cancelar las ventas de armas a crédito a cuatro países latinoamericanos: Argentina, Brasil, El Salvador y Guatemala, fundándose en que esas naciones violan normas de los Derechos Humanos. La decisión se produjo a consideración de un proyecto de ley que fue aprobado por la comisión, otorgando 6.700.000 millones de ayuda exterior en el año fiscal 1978 que comienza el primero de octubre. Esa ley incluye asistencia de se-

guridad a Israel, Egipto, Siria y Jordania, y no se espera que la Cámara lo debata sino hasta fines de este mes.

Adicionalmente, la comisión a signó los 100 millones de dólares — Pasa a la página 30 —

## Declaración de militar baja tensión política en Ecuador

Quito, junio 14 (UPI). La tensión política en el Ecuador bajó notablemente con declaraciones del jefe del ejército, general Guillermo Durán Arcentales, desmintiendo categóricamente que tuviera la intención de tomar el poder para reemplazar como único gobernante al triunvirato castrense. Sin embargo, en otro frente, el conflicto del gobierno militar con los profesores que se hallan en huelga desde hace casi un mes llegó a su culminación con un orden disponiendo la finalización de las clases en la enseñanza primaria.

Al mismo tiempo, la policía anunció que continuará reprimiendo con energía las manifestaciones callejeras desatadas por el conflicto con los profesores.

La declaración del general Durán Arcentales, que representa al ejército en el seno del triunvirato militar que gobierna el país desde enero del año pasado. — Pasa a la página 30 —

## Juicio contra miembros de las "Brigadas Rojas" hoy en Italia

Milán, junio 14. (Latin-Reuter). (Por Stephen Kettle). Las autoridades han adoptado severas medidas de seguridad alrededor de la sede del Palacio de Justicia, por temor de un ataque de extremistas en ocasión del proceso contra cinco miembros de las "Brigadas Rojas", que comienza mañana aquí. El principal de los acusados es Renato Curcio, de 36 años, que se declaró a sí mismo líder de las brigadas. La organización se ha atribuido la responsabilidad de muchos secuestros atentados con bombas y crímenes políticos en los últimos cinco años.

Curcio, su compañera Nadia Montovani, Vicenzo Guasliardo, Angelo Barone y Giuliano Isa, están acusados de intento de asesinato, portación de armas de fuego y posesión de documentos de identidad falsos.

Ex estudiante de Filosofía, Curcio fue apresado junto con su compañera en un operativo policial en un departamento, a comienzos del año último.

Hace un mes, en Turín, se posó — Pasa a la página 43 —

## Precios del azúcar se mantendrán bajos vaticina dirigente

Santo Domingo, junio 14 (UPI). Un dirigente de la industria azucarera privada dominicana vaticina — Pasa a la página 40 —



INVESTIGADO. Moscú, junio 14. (AP). El corresponsal de "Los Angeles Times" en Moscú, Robert C. Toth, es sometido a una investigación por las autoridades rusas.

## Mercado Común adelantará uso pacífico de energía nuclear

Luxemburgo, junio 14. (AP). Los ministros de Energía de los nueve países miembros del Mercado Común acordaron hoy aquí que el bloque económico europeo debe adelantar el uso pacífico de la energía nuclear, para depender cada vez menos de las importaciones de petróleo. Un vocero británico dijo que los ministros discutieron en una reunión del consejo los planes de esbozar una política energética común y subrayaron la necesidad de usar más carbón para la producción de energía y de desarrollar otras fuentes de energía.

Añadió que los nueve ministros discutieron en "términos muy generales" la política energética común. Según la comisión europea, ejecutiva del Mercado Común, la dependencia de la comunidad en las importaciones de petróleo para la producción energética no se habrá reducido demasiado para 1985 ni siquiera 90 gigavatios (un gigavatio igual a mil millones de vatios). — Pasa a la página 40 —

## URSS prohíbe a corresponsal de E. U. que abandone el país

Moscú, junio 14 (UPI). (Por Joseph L. Galloway). La Unión Soviética, en lo que parece un escalofriante regreso a la época de la guerra fría, prohibió a un corresponsal norteamericano que abandone el país y le notificó que quedaba a disposición de la policía secreta KGB para ser interrogado. El veterano corresponsal de Los Angeles Times, Robert C. Toth, de 48 años de edad, fue notificado que se halla bajo investigación por sospechas de haber recibido información sobre secretos de Estado soviéticos.

La embajada de Estados Unidos presentó una protesta formal esta mañana ante el Ministerio de Relaciones Exteriores soviético por el arresto y detención de Toth durante tres horas el sábado último. Toth dijo que las autoridades soviéticas rechazaron la protesta norteamericana y replicaron con una nota en la que afirman que el periodista habría recibido secretos de Estado, no puede abandonar el país y será citado para ser interrogado.

En cuestión de horas Toth fue citado a las oficinas de la KGB — Pasa a la página 30 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

DELEGADOS ARGENTINOS. St. George's, Grenada, junio 14. (AP). Los delegados argentinos ante el comienzo de la sesión de la Organización de Estados Americanos (OEA).

al cerrar la edición